



Nulidad por miedo a la infamia. Un caso de inculturación aplicada al matrimonio

I- Antecedentes

Matrimonio canónico celebrado el 21 de abril de 1962 entre José, que fuera catequista católico; y Gracia, que perteneció a la Iglesia Presbiterana de África Oriental hasta que en vísperas de la boda se convirtió al Catolicismo. Aunque tuvieron cuatro hijos, los esposos no fueron felices. Esto fue debido a la falta de compenetración, a la incomunicación conyugal, a llevar vidas paralelas, dedicado el marido a sus negocios y la mujer a su profesión de maestra. (...)

ver texto íntegro en documento adjunto

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |